

Neue Anleger für die Privatbank

Investieren in europäische Aktien:
mit Matthias Born und den Fonds
Berenberg European Focus Fund
Berenberg Eurozone Focus Fund

Bei den neuen europäischen Aktienfonds von Berenberg setzt Fondmanager Matthias Born auf fundamentale Aktienanalyse, einen langfristigen Investitionszeitraum und einen stringenten und transparenten Investitionsprozess.

www.berenberg.de/europa-fonds

BERENBERG
UNTERNEHMENSBANK SEIT 1826

Investieren in deutsche Aktien:
mit Henning Gebhardt und dem
Berenberg Aktien-Strategie Deutschland

Know-how und Erfahrung – der neue Flaggschiff-Fonds von Berenberg verbindet beide Erfolgsfaktoren. Er trägt die Handschrift von »Me. Aktien« Henning Gebhardt und nutzt die Expertise Deutschlands ältester Privatbank.

www.berenberg.de/aktien-strategie

BERENBERG
UNTERNEHMENSBANK SEIT 1826

Berenberg öffnet sich weiter Privatanlegern. Deutschlands älteste Privatbank, die bislang ausschließlich Kunden mit einem Anlagevolumen von über einer Million Euro betreut hat, will wachsen. Dafür haben Starfondsmanager Henning Gebhardt und Kollegen sechs Publikumsfonds entwickelt, die jetzt unter Volk kommen sollen. Sie stehen jedem zur Verfügung. Die Hamburger Agentur Gürtlerbachmann, die jetzt schon im zehnten Jahr für den Kunden wirbt, hat die Experten in einer neuen Anzeigen- und Online-Kampagne in Szene gesetzt. Sie sollen Nähe und Vertrauen aufbauen und sind deshalb bewusst monochrom gestaltet. Das wirkt seriös und vermittelt Beraterkompetenz. Investiert werden kann in deutsche und europäische Aktien. **cob**

Verantwortlich: Karsten Wehmeier, Leiter Unternehmenskommunikation, Markus Hujara, Leiter Marketing Wealth and Asset Management, Hamburg
Agentur: Gürtlerbachmann, Hamburg
Kreation: Reiner Fiedler
Beratung: Janine Redenz

Medien: Print, Online